



KOG SG

Offiziersgesellschaft des
Kantons St. Gallen

MEDIENMITTEILUNG

vom 18. April 2016

Offiziere empfehlen Marc Mächler

Die Offiziersgesellschaft des Kantons St.Gallen (KOG SG) empfiehlt der Bevölkerung und ihren Mitgliedern Kantonsrat Marc Mächler zu Wahl in die St.Galler Regierung. Durch seine Erfahrung und Kompetenz bringt er den nötigen Rucksack für ein Regierungsratsmandat mit.

Die Offiziersgesellschaft des Kantons St.Gallen (KOG SG) empfiehlt für den zweiten Wahlgang der St.Galler Regierungsratswahlen Marc Mächler zur Wahl. FDP-Kantonsrat Marc Mächler ist Mitglied der regionalen Offiziersgesellschaften Fürstenland und Rorschach.

Offizier der Artillerie

Marc Mächler rückte 1990 in die Artillerierekrutenschule in Frauenfeld ein. Nach einem studienbedingten Unterbruch des Dienstes absolvierte er 1992 die Unteroffiziersschule und 1994 die Offiziersschule der Artillerie. Nach Abschluss seiner militärischen Ausbildung war er in schliesslich zwei Artillerieabteilung als Erkundungsoffizier eingeteilt. Mächler ist am Ende seiner Dienstpflicht als Oberleutnant aus der Schweizer Armee ausgeschieden.

Erfahrung und Kompetenz

Marc Mächler bringt aufgrund seiner militärischen Vergangenheit, seiner verschiedenen politischen Mandate seit 23 Jahren und seiner beruflichen Tätigkeit als Führungskraft in der Wirtschaft genau die Erfahrung und Kompetenz mit, welche unse-

re Regierung in den nächsten Jahren braucht. Insbesondere bezüglich Finanzen und Sicherheit werden wir zukünftig mit grossen Herausforderungen konfrontiert sein.

Mitbestimmung zentral

Die KOG SG ruft alle Bürgerinnen und Bürger des Kantons St.Gallen auf, an der Wahl teilzunehmen und dadurch die Zukunft unseres Kantons demokratisch mitzugestalten. Mit der Wahl von Marc Mächler wäre die Regierung optimal ergänzt und das sicherheitspolitische Gewissen der obersten Exekutivbehörde des Kantons gestärkt.

Dank an Regierungsrat Haag

Die KOG SG möchte es nicht unterlassen, dem abtretenden FDP-Regierungsrat und ehemaligen KOG-Präsidenten, Oberst Willi Haag, für seinen Einsatz zu Gunsten eines sicheren Kantons sowie einer sicheren Schweiz und natürlich für sein Engagement zu Gunsten der KOG SG herzlich zu danken und wünscht ihm auf seinem weiteren Weg alles Gute.

Rückfragen:

- Oberstlt Kurt Stocker, Präsident, kurt.stocker@kogsg.ch, 079 601 31 82
- Maj Michael Haas, Vizepräsident, michael.haas@kogsg.ch, 079 217 72 84